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Beschlusskontrolle zur Sitzung des  Vergabeausschusses am 18.02.2021 
Anfrage Hr. Dr. Thomas MZ-Artikel „Für Parkplatz werden Bäume gefällt“, Info zum 
Sachstand 
TOP: 9.2 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Dr. Thomas bezog sich auf einen Artikel in der Mitteldeutschen Zeitung vom 
18.02.2021 mit der Überschrift „Für Parkplatz werden Bäume gefällt“ und fragte, ob die 
Verwaltung zum Sachstand informieren kann. 
 
Am 18.02.2021 ist im Fachbereich Städtebau und Bauordnung eine Voranfrage zur Errichtung 
von 40 Pkw-Stellplätzen auf dem Privatgrundstück des Bauvereins in der Fuhnestraße 
eingegangen. Es ist momentan nicht ersichtlich, ob damit auch Baumfällungen einhergehen. Im 
Plan sind keine Bäume als abgängig gekennzeichnet. 
 
 
 
 
 
gez. René Rebenstorf 
Beigeordneter  


